

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 4. Juni 2019

Unfallhäufungsbericht der Polizei für 2018

Anzahl der Wildunfälle nimmt in den letzten Jahren stetig zu

Dieser Tage gab die Polizeistation Seligenstadt den Unfallhäufungsbericht für das vergangene Jahr entlang der Landesstraße 2310 (L 2310) bekannt.

Im Jahr 2018 wurden insgesamt 19 Verkehrsunfälle zwischen der „Hillerkreuzung“ und der Auffahrt zur A 45 erfasst. Davon waren 18 auf Kollisionen mit Schwarz- und Rotwild zurückzuführen, die alle ohne Personenschäden verliefen. Allein beim Zusammenstoß zweier Fahrzeuge gab es einen Schwer- und einen Leichtverletzten.

Seit dem Jahr 2012 häufen sich die Wildunfälle in dem genannten Straßenabschnitt. Daraufhin wurde seitens der Gemeinde Mainhausen gegenüber dem Straßenbaulastträger/Hessen Mobil die Anbringung der Verkehrszeichen „Achtung Wildwechsel“ und „Höchstgeschwindigkeit 70 km/h“ angeordnet. „Durch die Anbringung der Schilder soll der Verkehrsteilnehmer sensibilisiert werden, damit er seine Geschwindigkeit entsprechend anpasst und auf einen plötzlichen Wildwechsel vorbereitet ist“, erläuterte Mainhausens Bürgermeisterin Ruth Disser.